
 

ACTA REUNIÓN CAVEI  

Fecha: JUEVES 3 DE ABRIL 

PARTICIPANTES:  

CAVEI: Dr. L Fidel Avendaño, Dr. Jaime Inostroza, Dr. Miguel O`Ryan, Dra. M Teresa Valenzuela,   

Dr. Rodrigo Vergara. Sr. Eduardo Diaz. 

ISP: QF. Ximena Silva. 

MINSAL: Dr. Pedro Crocco (DIPRECE), Dr. Fernando Muñoz (PNI), Dra. Cecilia González (PNI). 

Se excusa: Dr. Gonzalo Valdivia. 

No asiste: Dra. Jeannette Dabanch, Dr. Carlos Pérez 

I. En primer término se realizó reunión con el Subsecretario de Salud Pública, Dr. Jaime 

Burrows. Entre los temas se planteó la necesidad de proyectar el trabajo del CAVEI, 

haciendo hincapié en que debe ser un trabajo a largo plazo, que no pasa por la 

contingencia, se destacó la importancia y valor de los  análisis o recomendaciones que 

hace el comité. Se conversó también sobre el aporte de recursos para facilitar el 

trabajo del CAVEI, una opción sería contratar a un becado de Salud Pública, Magister 

en Epidemiología  o Infectología, para que realice búsquedas bibliográficas, y apoye en 

el trabajo de secretaria de las reuniones del CAVEI.  

Sobre  el llamado a concurso público para completar las vacantes que se produjeron 

con la salida de los Drs. Burrows y Muñoz, el Sr. Subsecretario solicitó a Dr. Muñoz 

elaborar las bases. Para ello  se publicará en el diario el llamado en plazo breve, y se 

realizará una descripción del perfil de los postulantes. Se conversó además sobre 

generar  una especie de Newsletter o Boletín de actualización sobre vacunas y de 

posición del CAVEI frente a ellas.   

El Sr. Subsecretario además informó que el PNI depende actualmente de DIPRECE. 

II. Presentación de  los últimos datos de vacunas contra VPH en esquemas de dos dosis, 

extendidos. Se inició con MSD, con la participación de la Dra. Alejandra Massoc, y el 

Dr. Gonzalo Pérez, este último presentó los datos de Gardasil®. Posteriormente le 

correspondió a GSK presentar la información de Cervarix®, la introducción de la 

presentación la realizó el Sr. J Carlos Corbeaux, gerente general del laboratorio y  el 

Dr. Alejandro Lepetic presentó la información científica de la vacuna.  Ambas 

presentaciones están disponibles. 

III. Debate entre los asistentes sobre los datos presentados y la necesidad de hacer un cuadro 

comparativo en el que se incluyan los datos de títulos de anticuerpos en los últimos 

estudios y otra información que permita analizar los puntos favorables y desfavorables 

de ambas vacunas. Responsables: Drs. Valenzuela, O’Ryan y Vergara.  El Dr. Avendaño 



se excusa y retira de la reunión, acota que en caso de haber una votación él se 

pronuncia a favor de   Cervarix®   

Se conversó sobre la importancia de la información científica en el ámbito de la toma de 

decisiones en salud, y lo que tiene relación con las políticas del Minsal.  

En general el análisis realizado se centró en la importancia de disponer de algún marcador de 

respuesta a la vacuna, que pueda ser evaluado en el tiempo, siguiendo una cohorte de niñas 

vacunadas. 

Otro aspecto relevante es considerar la logística de vacunación en establecimientos educacionales, 

la que se iniciaría durante el segundo semestre  del año en curso (2014). También se discutió sobre 

la necesidad de vigilancia del impacto de la vacunación y/o realizar un estudio serológico, teniendo 

en cuenta que no se sabe valores de títulos que confieren protección contra la infección o el 

cáncer.   

Al finalizar el Dr. Muñoz entregó un informe sobre el avance de coberturas de la campaña 

influenza.   

Termina la reunión a las 14:50 horas.       

 

Dras. MTV/CG. 


